
COMUNE DI ALCAMO 

Provincia di Trapani 

SECONDA COMMISSIONE CONSILIARE PERMANENTE DI STUDIO E CONSULTAZIONE 

Verbale N° 20 del 14/03/2016 

 Da inviare a: 

�Sindaco 

� Presidente del Consiglio 

� Segretario Generale 

� Assessore __________________ 

Ordine del Giorno: 

 

Note 

Riconoscimento debito fuori bilancio in favore Fatone 
Giuseppe – Sentenza TAR Sicilia N. 767/2015 

 

 

     Presente   Assente      Entrata         Uscita              Entrata                 Uscita              

               
Presidente 

                                            
Vario Marianna 

SI                         16.00 17.00   

 
V/Presidente 

                                                     
Di Bona Lorena 

SI                     16.00 17.00   

 
Componente 

                                 
Calvaruso 

Alessandro 

   SI  16.00 17.00   

 
Componente 

                                             
Dara Sebastiano 

   SI     

 
Componente 

Pirrone Rosario 
Dario 

 SI     

Componente Rimi Francesco                                               SI  16.00 17.00   

Componente Stabile Giuseppe                                         SI       16.00      17.00   

 

 

 

 



L’anno Duemilasedici (2016), il giorno 14 del mese di Febbraio alle ore 16.00 presso la Sala della Presidenza 

del  Consiglio si riunisce la Seconda Commissione Consiliare. 

Sono presenti il Presidente Vario Marianna. Il V/Presidente Di Bona Lorena e i compponenti Calvaruso 

Alessandro, Rimi Francesco e Stabile Giuseppe. È presente come segretario verbalizzante l’istrittore 

amministrativo Alessandro Coppola. 

Dall’analisi della documentazione e dalla lettura della relazione ex Art. 55 bis a firma del Segretatio 

Generale Dott. Ricupati Cristofaro, risulta evidente una condotta da parte dell’Avvocatura Comunale poco 

trasparente, infatti non si comprende come siano state accreditate le somme per l’espletamento dell’iter 

burocratico autorizzato giusta Delibera di Giunta, senza che l’avvocato Mistretta si sia presentata in 

giudizio. 

Considerato quanto sopra i consilieri Vario Marianna, Di Bona Lorena e CAlvaruso Alessandro chiedono la 

trasmissione di tutta la documentazione alla procura della corte dei conti e l’espletamento dell’iter 

consequenziale per l’individuazione dei responsabili e del recupero delle somme. Chiedono inoltre che 

copia del presente verbale venga inviato all’O.I.V. 

La commissione chiede infine di sapere se tale condotta evidenzi elementi che possano portare ad una 

eventuale azione disciplinare considerato il danno economico causato all’Ente. 

Il presidente mette ai voti il provvedimento 

Favorevoli : Rimi – Stabile 

Astenuti : Nessuno 

Contrari : Vario – Di Bona – Calvaruso 

Per quanto emerso dalle operazioni di voto, 

LA commissione esprime 

PARERE NEGATIVO 

Sulla richiesta di parere di cui al punto in oggetto. 

Alle ore 17.00 la commissione chiude i lavori. 

Il Segretario Supplente            Il Presidente 

Istr. Amm. Sig. Alessandro Coppola    Sig.ra Marianna Vario 


